

# Exposición pintura de Marcial Marhuenda

12/02/2025

## MARCIAL MARHUENDA

Nació el 31 de mayo de 1957 en Elda (Alicante), donde ha residido toda su vida. Su trayectoria profesional se desarrolló en el mundo del calzado, trabajando como Modelista desde 1975 hasta su



jubilación en 2024. Sin embargo, su gran pasión desde la infancia ha sido la pintura, una afición que ha cultivado de manera autodidacta desde muy pequeño.

Desde sus primeros años, mostró un talento innato para el dibujo, copiando láminas del reconocido ilustrador Emilio Freixas. Con el tiempo, evolucionó del grafito y los lápices de color a técnicas como la acuarela y, finalmente, el óleo. Un momento clave en su vida fue cuando, en un día de Reyes Magos, descubrió en su hogar una caja de pinturas al óleo de la marca Tiziano y un caballete de pintor, lo que marcó el inicio de una dedicación constante al arte.

Aunque su deseo era formarse en Bellas Artes, las circunstancias lo llevaron a especializarse en Modelismo de Calzado, una profesión en la que destacó, recibiendo tres Premios Crispín en la Feria del Calzado de Elda – Modatecc, en reconocimiento a su originalidad y creatividad en el diseño de calzado.

A lo largo de su vida profesional, nunca abandonó la pintura, desarrollando su obra en paralelo a su carrera en el calzado. Ahora, con más tiempo tras su jubilación, ha decidido dedicarse plenamente al arte. Su producción artística abarca más de 150 cuadros en diferentes técnicas, incluyendo óleo, acuarela, tinta china, pastel y acrílico, con una clara inclinación por el estilo clásico, figurativo y surrealista.

En su trayectoria, ha participado en exposiciones colectivas en el Salón de Otoño de la CAM en Elda y ha recibido premios de dibujo en grafito en Los Narejos (Murcia) y Alcoceber (Castellón). Esta exposición retrospectiva es su primera muestra individual, en la que presenta más de cuarenta obras, abordando una variedad de temáticas como flores, paisajes, bodegones, figuras, retratos y marinas.

Su intención con esta muestra no es otra que compartir el fruto de años de dedicación y amor por la pintura, en un recorrido que refleja su evolución artística y su compromiso con el arte.



El eldense Marcial Marhuenda expondrá sus obras durante tres semanas en el Forn Cultural. El horario de

visitas es de jueves a domingo de 18 a 20 horas.

La entrada es gratuita hasta completar aforo.